



Confédération Générale du Travail de la Guadeloupe

4, Cité Artisanale de Bergevin - 97110 POINTE-A-PITRE

☎ : (0590) 82.34.61 / 90.11.43 - ☎ : (0590) 91.04.00

E-Mail : cgtg.confederation@wanadoo.fr

POURQUOI CE MOUVEMENT AU CGOSH ?

Comment en est-on arrivé là ?

La CGTG a été informée que la situation sociale se dégradait au CGOSH Guadeloupe depuis l'arrivée de la nouvelle Présidente, Conseillère départementale, Directrice des Affaires médicales, de la Recherche clinique, au CHU de la Guadeloupe et présidente de la Commission personnes âgées au Département etc....

Ce mouvement est destiné à faire savoir aux pwofiteurs que la CGTG ne laissera pas tomber ses mandants.

Quels sont les véritables objectifs de la direction du CGOSH ?

Une véritable mafia organisée au CGOSH. Les délégués du personnel, pseudo syndicalistes sensés défendre les intérêts des salariés sont « complices pour martyriser » les salariés ne courbant pas l'échine.

Les NAO -Négociations Annuelles Obligatoires » qui devaient avoir lieu sont mises aux oubliettes et ne semblent pas être dans leurs priorités. Depuis 2008, les salaires sont bloqués. Aucune négociation n'a abouti avec ceux qui se croient tout puissants.

Il en est de même pour la formation.

Même les 200 € de l'Accord BINO n'ont pas été appliqués.

Pour des personnes qui oeuvrent dans le milieu de la santé, **se sont-ils, une seule fois, interrogés sur l'impact de leurs actions sur la santé des agents sous leurs ordres ? dépression, burn out...**

Cherche-t-on aussi à privilégier au CGOSH Guadeloupe l'axe Martinique, mettant en exergue la directrice générale par intérim, la secrétaire du centre, toutes deux originaires de Martinique avec comme nouvel informaticien, l'ancien prestataire basé en Martinique (lui qui était décrié auparavant) ?

N'y a-t-il pas des compétences en Guadeloupe ?

Quelle alliance objective avec l'argent des Hospitaliers Guadeloupéens pour la plupart ?

Sans aucune information, les salariés ont constaté que la messagerie informatique a été changée et que leur code d'accès à leurs postes informatiques a été modifié.

Est-ce un manque de confiance ? Ou tout simplement, la volonté manifeste de mettre la main sur tous les dossiers « sensibles » ?